

## NOTA DE PRENSA

La revista *Archivos de Bronconeumología* alcanza un factor de impacto de 8 y se sitúa entre las 10 mejores revistas neumológicas del mundo

*Con estos resultados, Arch Bronconerumol se estabiliza en el primer cuartil, posicionándose entre las publicaciones científicas más influyentes en el ámbito del sistema respiratorio*

**En Madrid, 28 de junio de 2023.** La revista *Archivos de Bronconeumología*, editada por la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR), ha logrado mejorar en 2022 su factor de impacto, alcanzado los 8 puntos y superando así los 6,3 del año pasado. Este aumento ha llevado a la revista a ubicarse, por primera vez en la historia, dentro del top 10 de las revistas neumológicas más destacadas a nivel mundial.

Estos resultados han convertido a *Archivos de Bronconeumología* en la segunda revista clínica española con el factor de impacto más elevado de todas las especialidades médicas. Con este logro, se consolida su estabilización en el primer cuartil (Q1), lo que la posiciona entre las publicaciones científicas más influyentes del ámbito de la neumología y, además, también es una de las que más mejora su factor de impacto, al ser una de las dos únicas revistas del top-10 que lo suben en más de 1 punto. Además,

En palabras del **Dr. Miguel Ángel Martínez García**, editor jefe de la publicación: “celebramos el hito histórico que supone esta nueva situación para *Archivos de Bronconeumología* y es una muestra del compromiso, dedicación y excelente nivel del trabajo realizado por parte de todos los profesionales involucrados en la misma, incluyendo a editores, revisores y autores tanto de nuestra sociedad como de fuera de ella. Nuestro objetivo ahora es seguir trabajando duro para mantener esta situación de privilegio que, sin lugar a duda, es el que le corresponde a una revista como *Archivos de Bronconeumología*”.

Por su parte, el **Dr. Francisco García Río**, presidente de la Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica, ha destacado que “una mejora de este calibre es sin duda una gran noticia para la revista y para SEPAR. Es el fruto de muchos años de un excelente trabajo y nos ayuda a afianzar el excelente nivel de investigación y avances clínicos que se están llevando a cabo en el campo de la salud respiratoria en España.”

La revista *Archivos de Bronconeumología* acumula casi 60 años de historia y publica, de forma prioritaria, estudios originales cuyos resultados forman parte de diversas áreas temáticas como la epidemiología, la fisiopatología, o diversos aspectos clínicos, quirúrgicos o de investigación básica en el campo de las enfermedades respiratorias. Con 12 números publicados al año en inglés, es el órgano oficial de expresión de SEPAR y actúa también como órgano de expresión de la Asociación Latinoamericana de Tórax (ALAT) y la Asociación Iberoamericana de Cirugía Torácica (AIACT).

Para más información y gestión de entrevistas: [comunicacion@separ.es](mailto:comunicacion@separ.es)

### **Sobre SEPAR**

La Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica (SEPAR) es la Sociedad Científica que reúne a más de 5.300 profesionales de la salud respiratoria en España, es decir, la práctica totalidad de los neumólogos, cirujanos torácicos y Enfermería y Fisioterapia Respiratoria, junto a otros especialistas nacionales y extranjeros, con intereses comunes. Su objetivo es trabajar en proyectos científicos que hagan avanzar la neumología y la cirugía torácica y llevar a cabo iniciativas sobre la salud respiratoria que repercutan positivamente en la sociedad <https://www.separ.es/>